

C

Santiago, 12 de Octubre de 1973

Señor  
Manfredo Mayol  
Jefe de Prensa  
Canal 13 T.V.  
Presente.-

---

Estimado señor Mayol :

En relación a la información dada en el programa "Teletrece" del día de ayer, sobre la reunión sostenida por dirigentes del Partido Demócrata Cristiano con la Honorable Junta de Gobierno, creemos necesario puntualizar que la versión exacta, sobre el motivo y lo tratado en dicha entrevista, es la que apareció en el diario "La Tercera" de fecha 11 del presente, cuyo texto señala lo siguiente :

" En el fondo vinimos a conversar sobre el régimen de receso de los partidos políticos y en que consiste ese receso", dijo Aylwin en los instantes que abandonaba el Ministerio de Defensa.

" La Junta está estudiando la situación", añadió el ex senador. Indicó que el organismo máximo de Gobierno no indicó fecha en que dará respuesta sobre el particular.

" Patricio Aylwin dijo que la visita era de carácter privado y que, por lo tanto, no formulaba mayores declaraciones. La audiencia fue calificada como "interesante y positiva", según el dirigente máximo del FDC.

Más adelante, la misma información señala que " respecto a la audiencia entre la Junta de Gobierno y dirigentes del FDC, un vocero de la Junta señaló que los representantes políticos de la DC habían hecho "presentaciones elevadas". Los miembros de la Junta- agregó-, escucharon las inquietudes y desvirtuaron apreciaciones equivocadas. Se aceptará toda colaboración que sea ofrecida a la Junta, pero en forma individual de parte de las personas y no como partido político.

" Se aclararon conceptos que pudieron haber estado equivocados", declaró el informante.

Agradeciendo a usted dar lectura a la presente carta en el programa "Teletrece" de hoy, lo saludan muy atentamente,

Oswaldo Olguin Zapata

Patricio Aylwin Azócar

Eduardo Cerda García

TÍTULO = BUSCO PEGA

INFORMACION DE "TELESTRECE" - JUEVES 11 DE OCTUBRE DE 1973

Reunión de Dirigentes D.C. con los Miembros de la Junta Militar

Tres altos dirigentes del P.D.C. que actualmente se encuentra en receso, se entrevistaron ayer durante la tarde y por espacio de más de una hora y media, con los 4 miembros de la Junta Militar. Patricio Aylwin, Osvaldo Olguin y Eduardo Cerda, manifestaron su interés por participar como técnicos y profesionales en el proceso que se está desarrollando en Chile. Durante la reunión, sostenida en el 4º piso del Ministerio de Defensa, los miembros de la Junta les manifestaron que deseaban contar con su valiosa colaboración, aunque ella debía entenderse desvinculada de cualquiera implicancia política.

(NOTA de La Martita : ¡insólita! la información de un Canal de T.V. que se dice dirigido por D.C. militantes o simpatizantes. )

NO HAY PEGA, SEÑOR OLGUIN!